

1608 infectados viven en la región según cifras oficiales

32 nuevos casos de VIH/Sida se reportan en Nueva Esparta durante primer trimestre

Para el presidente de Stop VIH es necesario promover las campañas efectivas de prevención, que son el medio más económico para combatir la enfermedad

JA

La epidemia de VIH/Sida sigue en aumento en Nueva Esparta al detectarse durante el primer trimestre de este año 32 nuevas víctimas, de las cuales 19 son hombres y 13 mujeres.

Por lo menos así lo informa el presidente de la ONG Stop VIH, Jhonatan Rodríguez, quien detalla que 21 casos se encuentran en la etapa de infección por VIH y 11 en

fase de Sida, es decir, en periodo avanzado de infección.

Informa que mil 88 hombres, 520 mujeres y 97 niños, niñas y adolescentes, conforman la estadística, para un total de 1608 infectados, de acuerdo con cifras aportadas por el Programa Regional ITS/VIH/Sida del Ministerio de la Salud. "Sólo 642 personas reciben tratamiento antirretroviral gratuito", dice Rodríguez al basarse en las cifras de Min Salud.

El informe, avalado por la coordinadora regional del programa, Lucinda Fernández, informa que el municipio con mayor incidencia es Mariño con 684 casos, seguido de García (265), Maneiro (163), Díaz (127), Marcano (77) y Arismendi (66). Además hay 57 casos en Tubores, 52 en Antolín del Campo, 43 en Gómez, 35 en Península de Macanao

y 13 Villaba. En esta ocasión, el municipio García lidera la estadística en materia de nuevos casos registrados, con nueve, seguido de Mariño, Díaz y Maneiro. En detalles, 14 de los afectados dicen ser heterosexuales, 5 se identifican como homosexuales y dos son menores de edad.

Para Rodríguez es necesaria la promoción de políticas eficaces de educación y prevención, que representan la estrategia más económica, para combatir la enfermedad. "Una buena política de prevención no sólo garantiza menos contagios sino que siempre será más económica que comprar medicinas cuyos costos son millonarios por persona". Destaca que en países del hemisferio como Argentina y Panamá se han logrado revertir las cifras, a causa de efectivas políticas de prevención.